

EN BREVE

Afectados por daño cerebral piden rehabilitación especial

SALUD

∴ **LA RIOJA.** La Asociación Riojana de Daño Cerebral Adquirido (Ardacea) han pedido que el sistema sanitario garantice la continuidad asistencial y facilite el tratamiento rehabilitador especializado que sea necesario. Con motivo de la celebración del día destinado a estos pa-

cientes esta asociación instaló una mesa informativa en la plaza del Mercado de Logroño. Los afectados por daño cerebral adquirido padecen una lesión en el cerebro que tiene como origen un ictus, un traumatismo craneoencefálico, un tumor u otras causas. Estas personas sufren alteraciones en la movilidad, la comunicación, los sentidos, la memoria, la atención, las emociones, o la personalidad, lo que dificulta la realización de actividades de la vida diaria.



Mesa informativa instalada por Ardacea en Logroño. ∴ **SONIA TERCERO**